



Conseil d'Administration

Compte Rendu

Compte rendu CA du 20 février 2024

Présents : Thierry Dronet, Jack Paillusson, Laurent Lemaitre, Jean-Jacques Barbarin, Jean-Marc Roux, Patrice Sutter, Thierry Raineau, Frédéric Le Cointe, Dominique Gaudin
Pas d'absent.

Début de séance à 19h50.

PV du CA du 24 janvier 24 approuvé à l'unanimité des présents.

152 adhérents aux GRN à ce jour.

Randonnées : Le 4 février : 11,5 kms à Mauves sur Loire 44 pour 45 personnes par un temps gris, un peu venté le midi lors du pique-nique. Certains ont prolongé la rando entre Mauves et Thouaré car ils avaient de l'avance sur l'heure du train de retour.

Concernant la formule, à l'essai, du prix du kilométrage à 0,06 euro par personne, cela lèserait les chauffeurs qui n'ont que 2 ou 3 passagers dans leurs voitures. L'essai se poursuit encore un peu.

Pour les randos avec beaucoup de participants, il est difficile pour le GO d'offrir le goûter d'après-rando. Cette initiative reste à son bon vouloir.

Prochaine rando à La Chapelle sur Erdre, le 25 février, mais le temps s'annonce très problématique car venté et pluvieux.

Roger propose une rando-test, entre 20 et 30 kms, le 10 mars 24 mais c'est le jour du brunch GRN. Cette rando-test concernera ceux qui se sont inscrits à la semaine Pyrénéenne de fin juin 24.

A ce jour, il y a 19 inscrits pour la semaine dans les Vosges, fin avril-début mai 24.

CINE: Le 19 février : « 20 000 espèces d'abeilles » avec 3 GRN : beau film !

Demain, 25 février, un film, en avant-première : « Dans la mêlée ».

Lundi 26 février : film : « Sans jamais nous connaître ».

Theatre : Le 8 février à la salle Francine Vasse : spectacle chorégraphique : « Amour H » avec 20 GRN

Le 11 février à La Tessoualle 49 : « Les belles sœurs » avec Benoît G en tant qu'acteur.

En prévision, le 28 février : « Je préfère qu'on reste amis » au théâtre Beaulieu.

Convivialité: Le 28 janvier à Nosig : galettes des Rois pour 44 GRN qui ont tout dévoré !! De ce fait, nous étions un peu juste en galettes.

Le 9 février, la chandeleur à « la Cantine du curé » pour 34 convives mais une personne n'a pas payé (ou peut-être erreur du serveur). A l'avenir, chacun devra demander son ticket ou facture de repas.

Le brunch est prévu le 10 mars à la salle des alouettes, rue de foehn à l'ouest de Nantes (40 places maxi dans cette salle). Pas de place pour se garer dans cette petite rue mais possibilité de venir en tram L1 (arrêt Lauriers) ou bus C20 (arrêt Janvraie).

L'année dernière, 30 personnes étaient présentes et avaient donné 5 euros, chacune, pour un coût de 18 euros par personne.

Cette année, il sera demandé 10 euros par personne en chèque ou espèces.

Balade au carnaval de Nantes, le soir du 9 mars. Départ après un apéro-tapas « Chez Maurice » rue Sully.

Le char à voile est reporté à l'automne 2024 afin d'avoir plus de chance pour le vent.

Conviviales : Le 16 février : 31 personnes au Montécito puis 18 au restau « La Quincaillerie ». Restau en cours de changement de propriétaire et de Chef. La disposition des tables avait changé et 3 personnes se sont retrouvées sur une table à part.

Prochaine conviviale à Nosig le 15 mars puis restau « Broussaille ». L'asso « Bears » y sera conviée.

Rando-jeux : Le 2 février : 16 personnes au Jym dans une salle sans chauffage !! Deux personnes s'étaient inscrites grâce au site de ce bar et non par notre site GRN.

Prochain Rando-jeux : le 1er mars.

La question se pose de maintenant ou pas, la date du 3 mai, car plusieurs participants seront à la semaine dans les Vosges.

La soirée Eurovision en costume est confirmée au Jym, le 11 mai. Location possible de costumes chez Monnier à Nantes.

La Maison de l'Europe nous fera de la publicité.

Culture et patrimoine : Expo Gengis Khan le matin du 18 février, au château des Ducs, pour 27 participants puis 13 convives au restau « Un amour de pommes de terre ». Expo très bien et la guide a été bien appréciée.

Pour Terra Botanica, le 21 avril, le prix sera de 18 euros, voire un peu moins, si groupe de 20 personnes ayant réservé au moins un mois à l'avance. A défaut, le prix normal est de 24 euros par personne.

Trajet envisagé en TER (forfait de 30 euros pour un jour pour 5 personnes sur le même billet) jusqu'à la gare d'Angers puis tram jusqu'au site. Pique-nique possible en dehors du parc.

PLANETARIUM :

Le 15 février : « A la découverte des mondes perdus » pour 8 participants qui ont beaucoup apprécié.

Prochaine séance, le 2 mars à 15h30 pour « l'histoire de la Terre ».

NOSIG : AG de Nosig prévue le samedi 24 février avec possible chgt de statut afin que les salariés puissent être élus au CA. Si élus, ils n'auront droit qu'à une voix chacun.

Nosig réclame le label «Education Populaire ».

Le sexisme semble reculer dans l'espace public mais les stéréotypes genrés progressent.

Dans son 6ième rapport, le Haut Conseil à l'Egalité Hommes-Femmes évoque les incubateurs des stéréotypes de genre : la famille, l'école et les réseaux sociaux.

Pour la prochaine Pride, Nosig a un problème avec un membre important de la Sté de sécurité prévue et ne veut pas de cette sté mais laquelle choisir ?

Le centre LGBT de la Roche sur Yon renait.

PBG : Un bilan a été fait début janvier par la troupe et Thierry D : pas assez de burlesque dans le spectacle de novembre dernier.

Le 21 février : 1ère réunion 2024, des 23 PBG, pour choisir le thème du prochain spectacle puis 2 semaines ensuite, une autre réunion pour choisir les titres des Finals.

Une option de date est toujours en cours à l'Odyssée pour les 16-17 et 23-24 novembre 24.

De notre côté, nous réfléchissons au prix de vente des billets (actuellement à 20 e).

Le 3 février : 3 PBG ont joué un numéro, d'un quart d'heure, à un festival de théâtre à Bouvron.

PREVENTION : Le 16 février a eu lieu une réunion plénière du Corevih Pdl. Les GRN ont été représenté, comme habituellement, par Jean-Jacques mais personne de Nosig.

De plus en plus d'IST car les gens font leurs tests trop tardivement. 48% Homme Sur Homme et 51 % d'hétéro infectés.

Grosse recrudescence du VIH en région Ile de France mais aussi dans les Pays de Loire.

COMMUNICATION : Un mail sera envoyé aux adhérents GRN pour demander des volontaires afin de monter, tenir et démonter le stand lors de la prochaine Pride. Ce stand sera tenu en partenariat avec l'asso « les Dérailleurs ».

DIVERS :

L'asso Bears voudrait participer à une activité commune. Nous la convions donc à notre prochaine conviviale, à Nosig.

Les Gays campings-caristes proposent une rencontre-randonnée, en septembre 2025, avec d'autres asso gays régionales : nous y réfléchirons ultérieurement.

GLS Rennes voudrait organiser un week-end, sur Rennes, les 26-27 et 28 avril prochain comprenant, entre-autre, un rallye urbain, une fête... Nous allons relayer cette info sur notre site mais Fred LC va demander plus de précisions.

La future banderole GRN sera plus petite que celle actuelle. Elle aura un fond blanc. La couleur verte sera atténuée dans le rectangle « Une asso qui marche ».

Fin du CA à 22h50

